



Arquidiócesis de Chicago inicia su participación en el Sínodo de Obispos el 24 de octubre de 2021 con una Misa de Apertura Sinodal Arquidiocesana en la Catedral del Santo Nombre. El papa Francisco inició formalmente el proceso sinodal de dos años con una misa en la Basílica de San Pedro el 10 de octubre. Diócesis alrededor del mundo comenzarán sus esfuerzos locales en los fines de semanas subsiguientes.

Chicago, (21 de octubre de 2021) – El papa Francisco inició formalmente el proceso de dos años y tres etapas del Sínodo de Obispos global con una misa en la Basílica de San Pedro el 10 de octubre. Las diócesis alrededor del mundo arrancararán sus esfuerzos locales en los fines de semanas subsiguientes. El cardinal Blase J. Cupich, arzobispo de Chicago, presidirá una Misa de Apertura Sinodal Arquidiocesana a las 5:30 p.m. el 24 de octubre en la Catedral del Santo Nombre, 735 N. State St., Chicago. La misa será transmitida en vivo en <https://www.youtube.com/watch?v=qfkGBwv5b0>.

Desde el Concilio Vaticano II, los papas han convocado a sínodos de obispos periódicamente para abordar ciertos temas en la vida de la Iglesia. Los sínodos son reuniones de representantes y oficiales designados de una iglesia y pueden tomar lugar a nivel diocesano, nacional o internacional.

“Sinodalidad’ es una palabra nueva para la mayoría de las personas”, dijo el rev. Louis Cameli, quien está liderando el esfuerzo local con monseñor Patrick Pollard. “El Santo Padre se remonta a las dos raíces griegas, *syn-hodos*, una palabra que simplemente significa ‘en el camino juntos’. Sinodalidad es una manera de ser Iglesia que resalta nuestro viaje común o compartido”.

Al convocar a este Sínodo, el papa Francisco invita a toda la Iglesia a reflexionar sobre el tema 2021-2023 que es decisivo para su vida y misión: “Por una Iglesia sinodal: comunión, participación y misión”. El Santo Padre ha llamado a este sínodo un momento de “escucha mutua, implicando a todo el pueblo de Dios. Escucharse no se trata de recoger opiniones, no. Esta no es una encuesta; se trata de escuchar al Espíritu Santo”.

“La sinodalidad es una parte integral de la Iglesia, de cómo vive su misión en el mundo, y todos tienen un papel que jugar en la vida de la Iglesia”, dijo el cardenal Cupich. “Este es un discernimiento espiritual que promueve la participación de todos a través del escuchar y discutir con nuestros hermanos y hermanas que tienen visiones y opiniones diferentes y diversas. Como nos recuerda el Santo Padre, Dios a menudo habla a través de las voces de aquellos que fácilmente excluimos, echamos a un lado o descartamos. Debemos hacer un esfuerzo especial para considerar nuevos puntos de vista que puedan transformar nuestra manera de pensar e invitar a la renovación”.

Durante la fase 1 del proceso local, desde octubre de 2021 hasta abril de 2022, cada diócesis promoverá un momento especial de oración, de escucha y diálogo. Cada fase de escucha será adaptada a las circunstancias locales. Los obispos pedirán a los miembros de la iglesia que lean un manual preparado y respondan a una pregunta fundamental proporcionada por el Vaticano: ¿De qué manera el caminar juntos ocurre hoy en nuestra iglesia local y qué pasos nos invita a dar el Espíritu Santo para crecer en nuestro caminar juntos?



El cardenal Cupich ha invitado a sus órganos consultivos a contribuir a este esfuerzo. Eso incluye el Consejo Pastoral Arquidiocesano, la Comisión de Mujeres Arquidiocesana, el Consejo de Diaconato, el Consejo Presbiteral, el Consejo Hispano y comunidades religiosas de mujeres y hombres. A los participantes se les pide que envíen sus respuestas a la arquidiócesis a más tardar el 1 de febrero de 2022 a través de un portal en línea a ser establecido en los próximos días.

La arquidiócesis condensará entonces las respuestas en un documento de 10 páginas que será enviado a la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos. La conferencia recopilará las respuestas de todas las diócesis de Estados Unidos y las usará para crear un reporte nacional para ser enviado al Vaticano a más tardar en abril de 2022. Los oficiales del Vaticano crearán el primer borrador del *instrumentum laboris* del sínodo, o documento de trabajo, de los textos enviados a más tardar en septiembre de 2022.

De septiembre de 2022 a marzo de 2023, los obispos se reúnen en la fase 2 del proceso a nivel continental para crear textos acerca de sus discusiones y enviarlas al Vaticano. Un segundo borrador del *instrumentum* será creado de estos textos y emitido a más tardar en junio de 2023. En octubre de 2023, los obispos se reúnen en Roma para la fase final. El papa usará ese documento para informar sus decisiones después del sínodo.

“Se me ha preguntado qué me emociona sobre este sínodo y es el mensaje del Santo Padre”, dijo monseñor Pollard. “El 7 de septiembre, el papa Francisco proclamó ‘que la finalidad de este Sínodo no es producir más documentos. Más bien pretende inspirar a la gente a soñar con la Iglesia que estamos llamados a ser, hacer florecer las esperanzas de la gente, estimular la confianza, vendar las heridas, tejer relaciones nuevas y más profundas, aprender unos de otros, construir puentes, iluminar las mentes, calentar los corazones y vigorizar nuestras manos para nuestra misión común’. Es un sueño increíble, un sueño inspirado por el Espíritu”.

Con la oración en el corazón del proceso sinodal, el Vaticano ha actualizado su aplicación [“Click to Pray”](#), ofreciendo una experiencia de oración mejorada para los usuarios. Lanzada por la “Red Mundial de Oración del Papa”, la aplicación ofrece a los usuarios una amplia variedad de opciones para la oración diaria, la capacidad de establecer notificaciones para orar con el papa Francisco diariamente, y apoyar el proceso sinodal. “Click To Pray” 2.0 puede ser [descargada](#) en las plataformas iOS y Android.

“Pido que todos oren por el éxito del proceso sinodal, y por nuestros esfuerzos en la arquidiócesis”, añadió el cardenal Cupich. “Chicago tiene una fuerte historia de contribuir a la vida de la iglesia universal y no debemos dudar en una vez más dar un paso adelante y ser fieles a ese orgulloso legado”.

Para más información sobre el Sínodo de Obispos 2021-2023, por favor visite <https://www.synod.va/en.html> y <https://www.synod.va/en/news/vademecum-for-the-synod-onsynodality.html>. La arquidiócesis tendrá recursos y materiales del sínodo disponibles en www.archchicago.org.

Acerca de la Arquidiócesis de Chicago

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande en Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 247 parroquias en el Condado de Cook y el Condado de Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 157 escuelas primarias y secundarias de la arquidiócesis comprenden el sistema de escuelas privadas más grande de Estados Unidos. Sus escuelas han recibido 95 premios Blue Ribbon del Departamento de Educación de Estados Unidos.

###

CONTACTO:

Susan Thomas

Arquidiócesis de Chicago

stthomas@archchicago.org

312.534.8318